
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

 

Ata nº: 29 - As oito horas e trinta minutos do dia quatorze de novembro de dois mil e treze, na 

Casa dos Conselhos situada a Rua Artur Machado, 533 a vice presidente deste conselho, 

senhora Raquel Maria Cassimiro Magnabosco faz a abertura da reunião justificando a 

ausência da Conselheira Presidente Joana D’Arc e agradece a todos pela presença. Após foi 

lido às Atas dos dia 02 e 23 de julho de 2013. Após as leituras das atas, as mesmas foram 

aprovadas por unanimidade. Item 3 a Professora Marta do Curso de Serviço Social da UFTM 

faz explanação da proposta e objetivo do projeto solicitado por este conselho, no que se refere 

a traçar o perfil dos idosos institucionalizados bem como a caracterização da rede de serviços 

que atende o idoso. A proposta da pesquisa também contempla desenvolver oficinas de 

aprimoramento para conselheiros, oficinas para órgãos gestores, presidentes de instituições, 

mantendo um diálogo em rede através de uma participação ativa da sociedade junto ao 

conselho. Foi questionado sobre a equipe técnica da pesquisa. A conselheira Sueli Alberto, 

explicou que a equipe contará com a coordenadora da pesquisa junto ao Centro de Estudos 

Pesquisa e Trabalho Serviço Social – CEPTRASS, assistente social da UFTM, docentes, 

discentes e outros que tiverem interesse. A equipe definitiva só será composta após 

aprovação deste conselho. Todos os presentes concordam com a proposta do projeto e é 

sugerido que o referido projeto seja avaliado também pela presidente Joana D’Arc bem como 

pela  Secretaria de Desenvolvimento Social-SEDS no que tange os termos legais visto que o 

Conselho é um órgão vinculado a Prefeitura Municipal de Uberaba/Secretaria de 

Desenvolvimento Social e precisa seguir os tramites legais, mas em reunião posterior será 

dado parecer. Tal sugestão é acata por todos. A vice presidente Raquel informe que realizou 

visitas em duas instituições  de longa permanência particulares, sendo uma no bairro Mercês e 

outra no bairro Frei Eugenio, de modo que obteve em um dos resultados da visita a negativa 

de participar e na outra, uma indicação de funcionário para ocupar a cadeira.Fica então 

deliberado que haverá uma reunião extraordinária para aprovação ou não do projeto e 

assinatura do termo de parceria, definir sobre a convocação das instituições no que tange a  

inscrição junto a este conselho e bem como definir data sobre a elaboração/publicação de 

edital para liberação dos recursos vinculados ao Fundo Municipal do Idoso às instituições 

inscritas. A reunião foi encerrada pela vice presidente Raquel às nove horas e vinte minutos 

agradecendo os presentes e convidando a todos a participarem das próximas reuniões. Nada 

mais a tratar, eu Raquel Maria Cassimiro Magnabosco redigi esta ata que será lida e assinada 

por todos os presentes. Eloisa Helena de Paula Diniz, Raquel Maria Cassimiro Magnobosco, 

Maria Auxiliadora Nardi, Suely Aparecida Alberto Melo, Cristina Rodrigues da Silva, Carlos 

Finholdt Junior. 



 


